

KURZBIOGRAFIE

ADRENALYN -im Blut die Rockkultur!"

Hier trifft Lebenserfahrung, Liebe, Schmerz & Leid auf detailverliebtes Songwriting.

Hier trifft musikalische Vielfalt auf ein Gefühl!

Die Musiker realisieren ihre Leidenschaft für Deutschrock in einem einzigartigen Stilmix aus dem Rock-, Punk-, Gothic- und Metalcore-Bereich: keine Vorschriften – keine Tabus! Die Songtexte der Franken verbinden nicht nur Band und Zuhörer - sie sind eine "Seelentherapie" für beide Seiten. ADRENALYN schreiben, spielen und rocken, was sie leben und lieben - unzensiert & ungeschminkt.

Was man hört: Knallharte Geschichten des Lebens.

Das Debüt-Album "Salz & Tequila" bietet aber mehr als nur einen Seelenstrip der Band. Hier findet sich ein jeder Zuhörer in der Vielfalt, Tiefe und Ehrlichkeit der Songs wieder - ohne dass auf stupide oder überzogene Stilelemente zurückgegriffen wird - sie sind Ventil, Freund und Therapeut.

Die musikalischen Erfahrungen in Bands wie F.U.C.K., Zeitgeist, Javelin, Triple X, Seven Sinz oder Backbone prägen nicht nur die Stilistik, sondern auch das qualitative Niveau - vor allem in der Detailverliebtheit und Ausarbeitung.

Live können die Bandmitglieder im Schnitt auf 20 Jahre professionelles Auftreten & Bühnenerfahrung zurückblicken - hier weiß jeder einzelne, worauf es ankommt und wie man das Publikum in seinen Bann zieht. Eine explosive Mischung - die Band lebt für ihre Musik und die Bühne.

ADRENALYN: Energie, Authentizität, Gefühl und nicht einzuordnen!

Oder wie es im Song "Vollgas" heißt:

Mit Vollgas ganz vorne - mit Vollgas dabei

Immer 100% - immer frei